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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wieviel der Mittel aus “Kopf hoch, Kassel“ wurden bisher bewilligt bzw. 

vergeben und wieviel ist noch verfügbar? 

 

2. Werden diese Mittel unverändert vollumfänglich aus Rücklagen der Stadt 

Kassel finanziert? 

 

3. In welcher Höhe fließen Bundes- oder Landesmittel in die Finanzierung ein? 

 

4. Wird zur Finanzierung voraussichtlich auch auf Kreditaufnahmen 

zurückgegriffen? 

 

5. Ist geplant, angesichts der neusten Entwicklung mit Anordnung des Teil-

Shut-Downs, über den Nachtragshaushaltsentwurf hinaus die Fördermittel 

zu erhöhen?  

 

6. Welche Höhe der Gewerbesteuereinnahmen für Kassel prognostizieren die 

neuesten Schätzungen und sind darin die Folgen des aktuellen Teil-Shut-

Downs berücksichtigt? 

 

7. In welcher Höhe erhält das Gesundheitsamt zusätzliche Mittel zur 

Eindämmung der Verbreitung von Sars-COV-2 Viren? 

 

a) Für zusätzliches Personal 

b) Für Ausstattung zur Steigerung der Arbeitseffizienz 

c) Für Materialbeschaffung und Vorhaltung zur kurzfristigen 

Krisenintervention 

 

Oberbürgermeister Geselle beantwortet die Anfrage. 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Geselle erklärt Vorsitzender 

Zeidler die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

Volker Zeidler Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




